



◀ 栗東市ホームページフォトニュース

掲載以外のニュースとともに、
より多くの写真が、ご覧いただけます



フォトニュース



金メダリストと レスリング!

12月16日 (栗東市民体育館)

わたしHIGA輝く国スポ・障スポ大会のプレイベントとして開催された、登坂絵莉さんによるトークショー&ミニレッスン。メダリストが話す経験談は選手・指導者・保護者それぞれに響く内容でした。ミニレッスンでは、登坂さんが得意な技の実演もあり、熱の入った練習が繰り広げられました。

くりちゃんお誕生日 おめでとう!

12月25日 (市役所)

栗東市マスコットキャラクター「くりちゃん」はクリスマスが誕生日。いつもはイベントに花を添えるくりちゃんですが、この日は主役。皆さんにお祝いしてもらい、一緒に写真撮影を楽しみました。

「くりちゃんのが好きで、会って写真を撮れたことが嬉しい」と話し、くりちゃんに手紙をプレゼントしてくれた子もいました。



一緒にゴールへ!

1月14日 (金勝地域)

67回目となる耐寒アベック登山大会。金勝小学校から金勝寺までの7キロを、272人がラン部門・ウォーク部門で挑戦。

気持ちの良い天気の中、田園を抜け、前日の雪がうっすら残る山間の道へとそれぞれのペースで進みます。

家族や友達同士、親子三世代参加するグループもあり、抜きつ抜かれつ励ましあい交流しながらゴールを目指しました。

野球しようぜ!

1月16日 (市役所)

メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手から寄贈されたグローブが本市にも届きました!

グローブと一緒に、野球を楽しんでもらいたいという思いの込められた手紙が添えられています。

右投げ用・左投げ用合わせて3つずつを市内9つの小学校に送り、楽しみに待っている子どもたちに使われます。